

Sitzung des Rates der Fachschaft für Physik und Astronomie

Protokoll: Jürgen

21.06.2018

Beginn: 16:06 Uhr

Anwesende: Sumeja, Patrick, Lennart, Antonia, Günther, Hendrik, Jürgen

Beschlussfähigkeit: beschlussfähig

Nächste Sitzung: 29.06.2018, 14:00

TOP

1 Wahl der Protokollführung	3
2 Beschluss der Tagesordnung	3
3 Moodle-Klausurenkurs	3
4 FSVK	3
4.1 Abstimmung	3
5 Vandalismus	3
6 AK Satzung	3
6.1 Einberufung der VV	4
7 Finanzen	4
7.1 Neuer Bildschirm	4
8 Post	4
9 Fakultätsrats- und Senatswahl	4

10 Vorlesungsplan für das nächste Semester	5
11 Telefon	5
12 Mailing-Listen	5
13 Abschlussfeier	5
14 Waffel-Aktion	5
15 BaMa-Umfrage	6
16 Bericht von Ihrer Majestät, Sumeja, Meckerkönigin von des Fachschaftsrates Gnadn	6
17 Bericht von Seiner Majestät, Patrick, Meckerkaiser von des Fachschaftsrates Gnadn	6
18 Verschiedenes	6
19 Laufende Beschlüsse	6

1 Wahl der Protokollführung

Jürgen wurde vorgeschlagen, kein Protest

2 Beschluss der Tagesordnung

Mit Änderung ohne Protest angenommen

3 Moodle-Klausurenkurs

Es gibt einen Moodle-Kurs für Klausuren. Selbsteinschreibung ist nicht möglich, man muss von Sumeja oder Simon freigeschalten werden. Dazu ist das Ausfüllen eines Anmeldeformulars notwendig. Abgabe des Formulars im Briefkasten am Fachschaftsraum (NB 02/174). Dieses gibt es auf der Homepage. Altklausuren gibt es nicht nur von den ersten beiden Semestern.

4 FSVK

- Diskussion über Werbung auf dem Campus, insbesondere sexistische Werbung und erneut das leidige Thema der Überplakatierung
- FSR kann auch als Beschwerdeinstanz dienen und eingegangene Beschwerden weiterleiten
- Zur HG Novellierung gab es am Dienstag ein gemeinsames Vernetzungstreffen, organisiert von SoWi

4.1 Abstimmung

Eine Bewerbung auf die Stelle zum 01.07., die Kandidatin wurde befragt. **Einstimmig für die Wahl der Kandidatin**

5 Vandalismus

Kostenvoranschlag zum Schild ist eingetroffen, Gesamtpreis liegt bei 95,29 Euro. Neue Option: Lennart reinigt das Schild. Entscheidung vertagt, bis das Schild erfolgreich gereinigt wurde.

6 AK Satzung

Bitte um Rückmeldung zum letzten Satzungsvorschlag lieferte zwei Vorschläge:

- Angekündigte Sitzung soll per Dringlichkeitsbeschluss um 2 bis 24 Stunden verlegt werden können. Absagen von Sitzungen ist unzulässig.
- Verschiebung einer VV soll um bis zu 48 Stunden möglich sein., Diese soll als Fortsetzung der alten VV behandelt werden.

Der AK Satzung setzt sich hiermit noch auseinander.

6.1 Einberufung der VV

Beratung kann schnell erfolgen, somit auch eine zeitnahe Einberufung der VV, damit die VV noch vor der Prüfungsphase stattfindet. Vorschlag von Hendrik: Freitag 06.07., 14:00 Uhr **Mit einer Enthaltung angenommen**

7 Finanzen

- 15 Euro für Briefkasten, später Antrag über Sachmittel **Einstimmig angenommen**
- Es stehen immer noch Auszahlungen aus
- 20 Euro für Bilderrahmen, **einstimmig angenommen**

7.1 Neuer Bildschirm

Bildschirm für 114 Euro ist bestellt, sollte morgen geliefert werden. Antrag wurde auch gestellt.

8 Post

- Post wurde geholt
- Austausch des Postschlusses ist in Arbeit
- Emails mit Einladung zur Physikerinnen-Tagung und Info zu E-Learning-Wettbewerb

9 Fakultätsrats- und Senatswahl

Ergebnisse sollen morgen Vormittag kommen, Vertagung des Themas bis zu Ergebnissen. Gerüchte besagen dass die Wahlbeteiligung bei 12,2 Prozent liegt.

10 Vorlesungsplan für das nächste Semester

Es scheint, dass die Verteilungen der EP Vorlesungen geändert wurden. Es wird für sinnvoll gehalten eine ausreichende Fluktuation bei den Professoren zu haben. Bei auffälligen Bestehensquoten bei Ersti-Klausuren ist eine Klärung der Gründe wünschenswert.

11 Telefon

Lennart bringt ein Telefon mit und testet den Anschluss. Eventuell muss ein neuer Anschluss beantragt werden.

12 Mailing-Listen

Dekanat verteilt Informationen jetzt über fünf Listen 1. Stellenausschreibungen (intern und extern) 2. Infos von und aus der RUB 3. Angebote für Studierende 4. Wissenschaft und Forschung 5. Studium und Lehre **Eintragen in Verteiler mit Konsens angenommen**

13 Abschlussfeier

- Dozent des Semesters sollte bestimmt werden. Dazu gibt es eine Excel-Tabelle. Dieses soll wieder genutzt werden, Daniel P. hat die Info über dessen Funktion. Sumeja fragt Daniel
- Jürgen kümmert sich um Druck der Urkunden und Besorgen der Bilderrahmen. Wanderpokal muss noch aufgetrieben werden, evtl. von Chini.
- Sumeja und Patrick überreichen die Urkunden.
- TP II+III hat Zettel ausgehängt über die Sperrung des Studiraums, inkl. Ausweichräumen. Wir wurden gebeten Zettel aufzuhängen, dass die Spinde zu räumen sind. Hendrik kümmert sich um die Hinweise.
- Hendrik beschwert sich, dass die Zettel ohne Rücksprache mit dem gesamten Rat aufgehängt wurden.

14 Waffel-Aktion

- Es gibt Waffeln am 27.06. von 11-13 Uhr. Anfrage bei Wieck wegen Stickstoff-Eis. Wo bleiben die veganen Waffeln zur Verkostung? Montag werden verschiedene Rezepte getestet.
- Jürgen kümmert sich darum, dass wir 200 Flyer zur HG-Novellierung bekommen.

15 BaMa-Umfrage

Mail soll über das Dekanat an alle Studis verschickt werden, alternativ per Newsletter. Hendrik fragt im Dekanat an. Aushänge der Mail sollen genutzt werden.

16 Bericht von Ihrer Majestät, Sumeja, Meckerkönigin von des Fachschaftsrates Gnaden

Wir bedanken uns für die Befestigung der Dartscheibe durch Lennart und Felix. Absenz von Tafelschwämmen

17 Bericht von Seiner Majestät, Patrick, Meckerkaiser von des Fachschaftsrates Gnaden

- Wir bedanken uns für die Befestigung der Dartscheibe durch Lennart und Felix.
- Pfand muss immer noch weggebracht werden. Lennart erklärt sich dazu bereit
- Patrick lässt sein Amt als FSVK-Beauftragter schleifen und kommt leider zu keiner Sitzung mehr.

18 Verschiedenes

- Lennart hat gezaubert und eine Kühltruhe besorgt.
- Günther hat sich unter 2-Fach-Bachelor umgehört. Angesprochene Probleme der letzten Sitzung wurde bestätigt und neue kamen auf. Stammtisch dazu wird erneut angeregt. Auf der nächsten Sitzung soll ein Termin festgelegt werden.

19 Laufende Beschlüsse

- Hausverbot gegen Dirk Schmidt
- Nach 16:00 ist der Fachschafts-Raum abzuschließen

Ende: 17:29 Uhr